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La "contestata" gioia del matrimonio
“Rivolgiamo un appello alla cittadinanza per il rispetto del decoro urbano e 
dell’ambiente circostante, che non deve mai mancare nemmeno in occasione di 
lieti eventi come promesse di matrimonio, matrimoni e unioni civili. 
Cerimonie che si svolgono quotidianamente a Palazzo di Città, e lasciano 
strascichi spiacevoli come spargimento di coriandoli  e materiali plastici 
altamente inquinanti dentro e fuori l’ingresso principale di Palazzo di Città, 
che viene trasformato troppo spesso in un set di feste improvvisate con 
banchetti, brindisi e quant’altro si potrebbe tranquillamente organizzare 
privatamente, non in uno spazio pubblico frequentato da dipendenti e 
cittadini. 
E’ vigente l’assoluto divieto per tutte queste manifestazioni che vanno ben 
oltre momenti di gioia pure condivisibili, e comportano l’impiego di risorse e 
personale che potrebbero e dovrebbero essere destinati ad altro. E intendiamo 
farlo rispettare con l’applicazione delle sanzioni previste dalla legge per i 
trasgressori.
L’assessorato renderà presto disponibili presso gli uffici preposti i moduli per 
la piantumazione dei nuovi alberi: un’alternativa che intendiamo offrire agli 
sposi novelli e ai loro familiari per ricordare un giorno così importante, 
rispettando la propria città e regole di civile convivenza”.



La sfida si fa avvincente anche se 
manca solo Rosa Caposiena all’appello 
per unire tutte le forze di centrodestra. 
Il coordinatore provinciale di Forza 
Italia Paolo Dell’Erba ha fatto sapere 
attraverso una nota che l’unità del 
centrodestra in questa fase delicata è 
fondamentale. La candidata alla fascia 
tricolore di Forza Italia ha però 
declinato l’invito per un accordo 
politico. Lei voleva un apparentamento 
tecnico ossia il collegamento tra le 
liste. Questa richiesta da un punto di 
vista politico è un segnale che va letto 
in una sola direzione. Avere un peso 
maggiore in consiglio comunale e 
all’interno della maggioranza. 
L’accordo tra Colangelo e Giuliani 
prevede due assessorati e il ruolo di 
vice sindaco che dovrebbe andare 
proprio all’ex assessore alla cultura di 
Foggia. Il no della Caposiena è stato 
categorico. Per lei ci sarebbe stato un 
assessorato.

• IN PRIMO PIANO

La notizia che a San Severo la candidata sindaco Lydia Colangelo e 
Anna Paola Giuliani hanno fatto un accordo per il ballottaggio ha 
evitato che il centrosinistra si esibisse in un monologo noioso. 

Invece, l’accordo tecnico avrebbe 
teoricamente portato due seggi, uno a 
Forza Italia e uno alla civica Caposiena 
Sindaco con il ritorno nell’assise comunale 
di Fabiola Florio, prima della lista con 368 
voti. Però al tavolo del centrodestra il 
rappresentante della Colangelo ha escluso 
apparentamenti tecnici. Una decisione, 
probabilmente scontata, per mettere al 
sicuro i seggi conquistati dalla coalizione. 
Tutte scelte legittime, però la lotteria del 
ballottaggio non ammette sbagli. 

Masucci contro 
il centrodestra 

(quasi) unito

DI GIANNI GLIATTA



Il centrosinistra, con il campo 
largo modello Foggia, che sostiene 
l’avvocato Masucci, forte del suo 
quasi 44% del primo turno gode 
sicuramente del favore dei 
pronostici. Ma ci sono fattori 
imprevedibili come il calo 
fisiologico degli elettori che 
rimette tutto in discussione. E 
l’alleanza tra Colangelo e Giuliani: 
due persone nuove con una 
visione diversa per il futuro di San 
Severo. Questa idea di un sindaco 
e vice sindaco donna potrebbe 
stuzzicare il desiderio di 
cambiamento dei sanseveresi? 

La Caposiena dopo 10 anni di 
opposizione avrebbe, forse, 
desiderato essere la candidata in 
pectore per lo scranno più alto a 
palazzo di città. Ma in politica 
certe scelte non si impongono: c’è 
il confronto, il dialogo. E il primo 
turno ha rappresentato per il 
centrodestra una sorta di 
primarie. Lydia Colangelo 
sostenuta in primis da Fratelli 
D’Italia ha vinto. Ora più che mai 
il centrodestra ha una grande 
opportunità e fare un passo 
indietro non deve essere 
interpretato come una sconfitta 
ma come un segno di maturità.



Si intensificano i controlli delle 
forze dell’ordine in alcune 
piazze della droga soprattutto in 
vista di una maggiore presenza 
di turisti per l’imminente 
stagione estiva praticamente 
iniziata. Come nel caso di 
Manfredonia dove i carabinieri 
hanno eseguito questa mattina 
un’ordinanza di custodia 
cautelare emessa dal GIP press 
il Tribunale di Foggia nei 
confronti di 8 persone di cui 7 
tradotti in carcere ed un 
provvedimento restrittivo ai 
domiciliari. L’accusa è, a vario 
titolo, di spaccio di sostanze 
stupefacenti in concorso ed 
estorsione. Le indagini dei 
carabinieri hanno permesso di 
documentare da gennaio ad 
agosto 2023 un florido tra�co 
di cocaina e hashish, venduti sia 
all’ingrosso che al dettaglio 
nella città di Manfredonia, 
nonché di accertare il ricorso 

• CRONACA

L'operazione ha riguardato il periodo tra gennaio ed agosto 2023 
consentendo ai carabinieri di accertare numerose attività di spaccio 
e di vendita all'ingrosso da parte degli indagati. Chi non pagava 
rischia ritorsioni violente.

alla violenza e a minacce di ritorsioni 
da parte di un indagato nei confronti 
di 2 vittime, per la riscossione di un 
debito di oltre 2mila euro maturato 
per l’acquisto di droga, poi saldato in 
almeno due tranche. Durante le 
attività condotte dagli investigatori 
sono state arrestate 2 persone per 
detenzione ai fini di spaccio di 
sostanza stupefacente e segnalati alla 
Prefettura 7 assuntori di droga. 
L’azione di contrasto allo spaccio 
prosegue con particolare riferimento 
all’area di Vieste e San Severo.

Operazione antidroga a 
Manfredonia: 8 arresti

Nella foto uno dei luoghi dello spaccio



Il dipartimento di riabilitazione ha 
l’obiettivo generale di aiutare le persone con 
disabilità o menomazione a raggiungere il 
massimo livello di autonomia e 
indipendenza possibile. Si occupa, pertanto, 
della presa in carico delle persone a�ette da 
disabilità non complesse (ex art.25 L.833/78) 
e complesse (ex art. 26 L. 833/78) in regime 
ambulatoriale.  Presso il Polo di Tratturo 
Castiglione si concentrano anche i servizi 
amministrativi. Tra le principali attività 
svolte c’è l’autorizzazione dei trattamenti 
riabilitativi nei centri convenzionati 
attraverso l’Unità di Valutazione Medica 
(UVM), che esamina e autorizza le terapie 
ambulatoriali, residenziali e 
semiresidenziali. Per ricevere informazioni 
contattare    la segreteria medici al numero 
0881.884211

La ASL Foggia riorganizza i servizi di 
riabilitazione del capoluogo dauno.
Con il trasferimento del servizio di viale 
degli Aviatori, le attività assistenziali e 
amministrative vengono concentrate nel 
Polo Riabilitativo di Tratturo 
Castiglione.

Il Polo di Medicina Fisica e 
Riabilitativa, coordinato dalla fisiatra 
Michelina Delli Bergoli, fornisce la 
garanzia della realizzazione di un 
adeguato percorso di cura 
riabilitativa per tutte le persone che 
ne hanno bisogno e rappresenta lo 
snodo reale della Clinical 
Governance.
A tal fine, Il dipartimento garantisce 
la gestione di tutte le strutture 
riabilitative pubbliche e si fa garante 
di una forte integrazione 
organizzativa con le strutture 
riabilitative accreditate 
convenzionate con il Servizio 
Sanitario presenti sul territorio, 
secondo i principi di e�cienza ed 
appropriatezza.

• IN PRIMO PIANO

Riparte il polo riabilitativo al 
Tratturo Castiglione a Foggia
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Questa mattina agenti della Polizia Locale di Foggia in assetto 
S.A.D. hanno effettuato intensi controlli nel Quartiere Ferrovia e 
per le vie cittadine. E’  stato smantellato un vero e proprio 
mercatino di merce usata venduta abusivamente in via Podgora 
per un totale di oltre 150 pezzi tra scarpe usate, indumenti usati 
ed oggettistica varia usata così come previsto dalla L.R. n°24/2015 
(Codice del Commercio)
Effettuati anche ulteriori controlli per il rispetto alle norme del 
Codice della Strada; oltre 50 i veicoli sanzionati  per violazioni 
relative alla sosta con l’utilizzo dello Street Control. 
Le attività sono state effettuate utilizzando come struttura 
logistico-operativa il Distaccamento di PL del Nodo Intermodale 
recentemente riattivato.

Un mercatino (illegale) di merce 
usata scoperto dalla Polizia Locale



Nella giornata del 19 giugno 2024 
Fondazione Onda ETS promuove la 
prima edizione dell’(H) Open Day 
dedicato alla prevenzione al femminile, 
o�rendo servizi gratuiti clinico-
diagnostici e informativi alla 
popolazione. Obiettivo di questa 
iniziativa è promuovere, per la 
popolazione femminile, una corretta 
prevenzione primaria e secondaria in 
tutte le fasi della vita, in relazione alle 
modificazioni ormonali che le 
accompagnano e le caratterizzano in 
modo molto specifico, impattando sulla 
salute e sul benessere psico-fisico.

La Struttura Complessa di Psichiatria 
Universitaria del Policlinico di Foggia, diretta dal 
Prof. Antonello Bellomo, mercoledi 19 giugno 
dalle ore 10.00 alle ore 13.00 dedicherà, presso 
l’ambulatorio dedicato di Psichiatria 
Universitaria, situato al primo piano del terzo 
lotto (ingresso Via Napoli), alla popolazione i 
seguenti servizi gratuiti clinico-diagnostici e 
informativi, in tema di Salute Mentale:
1.    Prima visita psichiatrica 
2.    Visita psichiatrica di controllo
3.    Colloqui in presenza.
INFO e prenotazioni: Numero di telefono: 0881 
732241

Open Day Prevenzione 
al femminile il 19 giugno



Convenzione tra Unifg 
e Comune di Foggia sul 

bosco Incoronata
E’ stata presentata ieri mattina nella 
sala consiliare di Palazzo di Città la 
convenzione tra l’amministrazione 
comunale e il Dipartimento di Agraria 
dell’Università di Foggia per attività di 
ricerca, studi ecosistemici, 
monitoraggi ambientali presso il 
Parco Naturale Regionale Bosco 
Incoronata, il bosco di pianura più 
grande d’Italia, area protetta e sito di 
interesse comunitario.
“Nonostante la sua importanza anche 
storica e culturale, non solo 
paesaggistica, la realtà ereditata era 
quella di totale abbandono e degrado, 
una discarica a cielo aperto" ha detto 
Francesco Strippoli, consigliere 
comunale del Movimento 5 Stelle che 
il 15 marzo scorso ha ricevuto dalla 
sindaca Episcopo la delega proprio 
per la valorizzazione del Bosco. “Il 26 e 
il 27 marzo abbiamo sostituito tutto 
l’arredo fatiscente con tavoli panche 
nuovi ed ecosostenibili; il successivo 
30 marzo abbiamo organizzato con 
associazioni ambientaliste e volontari 
un eco-trekking per la pulizia del 
bosco, poi abbiamo provveduto ai 
bandi per il servizio antincendio e la 
sorveglianza, e organizzato spettacoli 
musicali ed eventi anche in 
concomitanza con la Festa 
dell’Apparizione della Madonna, che 
hanno richiamato numerosi 
appassionati. Questa convenzione con 
l'Università rappresenta un ulteriore 
salto di qualità nella valorizzazione e 
riqualificazione di un patrimonio dal 
valore inestimabile” ha sottolineato.

La sindaca Maria Aida Episcopo ha 
rimarcato “l’importanza della 
sinergia con l’ateneo, e la volontà 
dell’amministrazione di aprirsi alla 
collaborazione e all’ascolto delle 
numerose realtà associative presenti 
sul territorio, perché gli obiettivi da 
perseguire anche in materia 
ambientale sono decisivi per la 
crescita della nostra comunità e 
necessitano dell’apporto di tutte le 
più qualificate e attente risorse del 
territorio. Quello che si è fatto in 
pochi mesi per il bosco 
dell’Incoronata è davvero 
encomiabile ma non sorprendente, 
perché ho sempre creduto nelle 
potenzialità e qualità delle risorse 
umane che hanno a cuore il bene 
comune e si impegnano per 
cambiare un presente che è 
immutabile soltanto nella narrazione 
di chi vuole unicamente distruggere 
e affossare”. 



CIA Puglia: “Bari e Foggia 
tornino a quotare il grano”

“Con la campagna di raccolta in pieno 
svolgimento, occorre che le Borse Merci di 
Bari e di Foggia tornino a quotare 
regolarmente il nostro grano duro. La 
siccità ha ridotto i quantitativi dal 40 a 
oltre il 50%, ma dal punto di vista 
qualitativo il frumento duro che i 
cerealicoltori stanno raccogliendo è 
eccellente, con valori superiori al 13% di 
contenuto proteico e un peso specifico di 
82-83 kg/hl. Occorre, quindi, che dopo due 
settimane di “non-quotato”, le 
Commissioni tornino a stabilire e a 
pubblicare le quotazioni e che queste 
ultime siano commisurate da un lato 
all’ottima qualità dei raccolti e dall’altro 
alla necessità di riconoscere un valore 
remunerativo per i produttori, che tenga 
conto dei costi di produzione sostenuti”. 
Sono i presidenti provinciali di CIA 
Levante (Bari-Bat) e di CIA Capitanata, 
rispettivamente Giuseppe De Noia e 
Angelo Miano, a evidenziare il legittimo e 
sacrosanto diritto degli agricoltori a veder 
quotato il grano prodotto dopo mesi di 
problemi, calamità, sacrifici e lavoro. “Agli 
agricoltori consigliamo di conferire il 
proprio grano nei centri di stoccaggio 
delle cooperative che aggregano l’offerta, 
in modo da ottenere il massimo risultato 
possibile. C’è la necessità di un patto 
etico-sociale tra agricoltori e 
trasformatori per dare dignità al lavoro 
degli agricoltori”. L’ultima quotazione del 
grano duro alla Borsa Merci di Bari risale 
allo scorso 28 maggio, quando al “fino” era 
accordata una valutazione di 349-354 euro 
alla tonnellata e il “buono mercantile” si 
attestava sui 333-338 euro.

Alla Borsa Merci di Foggia, invece, l’ultima 
volta che il grano duro è stato quotato risale 
allo scorso 29 maggio, con 350-355 euro per 
il “fino” e 320-325 per il “buono mercantile”. 
“Si tratta di quotazioni troppo basse, 
decisamente al di sotto dei costi di 
produzione, e comunque riferiti da valori 
del contenuto proteico e del peso specifico 
decisamente inferiori a quelli riscontrati in 
questi giorni sul campo”, specificano De 
Noia e Miano in una nota.
“Non vorremmo che qualcuno prestasse il 
fianco a manovre opache e valutazioni 
palesemente discordanti rispetto a una 
realtà dei fatti del tutto evidente per quanto 
riguarda sia l’alta qualità dei raccolti sia i 
costi di produzione sostenuti dai nostri 
cerealicoltori. Tornare a quotare il nostro 
grano duro è un dovere a cui le Commissioni 
di Bari e di Foggia non devono sottrarsi. 
Siano fatte delle valutazioni giuste, eque, 
che preservino il principale anello della 
filiera da ulteriori e immotivate 
penalizzazioni. Occorre una quotazione che 
vada dai 450 euro a tonnellata in su. 
Auspichiamo che il livello dell’attenzione di 
tutti sia massimo, come il nostro, e che agli 
agricoltori non siano riservate spiacevoli e 
ingiuste sorprese”.   
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T E R R I T O R I O

Passeggiate culturali 
in notturna a Monte

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

La musica 
immersa 

nella natura

Fuori gli 
autori con 
la scrittrice 

Carolina 
Bandinelli
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Terzo e ultimo appuntamento organizzato dall’Asd Lucera Calcio e 
Format allo stadio Comunale della città lucerina nell’ambito delle 
manifestazioni promosse con l’obiettivo di mantenere vivo l’interesse 
attorno al club biancoceleste, andando oltre l’aspetto squisitamente 
sportivo, aggregando oltre il calcio. Sabato 22 giugno si terrà 
“Animalia”, prima mostra canina. Alle 16:30 è previsto il raduno dei 
partecipanti; alle 17 l’esibizione cinofila; alle 18 l’inizio della sfilata 
degli amici a quattro zampe. All’evento possono prendere parte solo i 
cani muniti di microchip mentre la quota di iscrizione alla sfilata è di 
5 euro. Tre le categorie previste: puppy (3-12 mesi); adult (13 mesi-6 
anni); senior (6 anni e oltre). Al termine è previsto il “best in show”. 
Per ulteriori e dettagliate informazioni è possibile rivolgersi a 
Format, innovazione, formazione e lavoro in corso Garibaldi 19 a 
Lucera (0881530664) oppure inviare una email a 
luceracalcio1928@gmail.com

"Animalia" il 22 giugno allo 
stadio comunale di Lucera



FINANCIAL 
FOCUS

La poesia 
della musica 

nel cuore 
verde del 
Gargano

Torna “Suoni d’Umbra”, la poetica 
stagione concertistica immersa nel cuore 
verde del Gargano. Dopo il successo di 
partecipazione dello scorso anno, la 
seconda edizione propone altri quattro 
appuntamenti mattutini tra giugno e 
luglio. La location è sempre la Foresta 
Umbra, nel Parco Nazionale del Gargano, 
dove il pubblico potrà assistere 
liberamente ai concerti che si 
caratterizzano per la musica che si 
espande nei suoni della natura, senza 
palchi, né amplificazione, né sedie. Gli 
spettatori si potranno accomodare su 
stuoie e asciugamani.



“Suoni d’Umbra” è un progetto 
dell’Associazione “Luigi Russo” di 
Rodi Garganico che si avvale della 
collaborazione dell’Associazione 
culturale Pervinca, Comunità 
Laudato Si’ - Gargano Nord e del 
patrocinio dei Comuni di Vico del 
Gargano, Monte Sant’Angelo e Rodi 
Garganico, nonché del supporto 
della locale Associazione di 
Carabinieri e dell’Arif (Agenzia 
regionale attività irrigue e forestali). 
La stagione si svolge con il 
fondamentale sostegno della 
Fondazione Musicalia della 
Fondazione dei Monti Uniti di 
Foggia, grazie alla spiccata 
lungimiranza del suo presidente, il 
professor Aldo Ligustro. 
Ideatore e programmatore di “Suoni 
d’Umbra” è Francesco 
Mastromatteo, rinomato musicista e 
docente presso il Conservatorio 
“Umberto Giordano” di Foggia, a cui 
è affidata la direzione artistica.

“Questa iniziativa – spiega Nicola 
Pupillo, presidente dell’associazione 
‘Luigi Russo’ - intende proseguire 
nel percorso di valorizzazione dello 
straordinario patrimonio 
naturalistico del territorio 
garganico. In tal senso i quattro 
concerti previsti valorizzano 
altrettanti ambienti del territorio 
del Parco Nazionale del Gargano, 
che sono anfiteatri naturali, in cui la 
presenza musicale si caratterizzerà 
per il massimo rispetto dei luoghi e 
degli ecosistemi presenti”.
“I programmi musicali vedranno 
impegnati ensemble cameristici che 
copriranno tutte le famiglie 
strumentali dell’ambito classico, con 
una significativa esplorazione del 
repertorio di musiche tradizionali 
garganiche – annuncia Francesco 
Mastromatteo -: canto, legni, ottoni, 
percussioni, strumenti a pizzico 
saranno protagonisti nella 
rigogliosa natura garganica.



I repertori presentati saranno 
inoltre caratterizzati da una 
specifica attenzione per la Natura 
intesa sia come fonte d’ispirazione 
artistica, che come produttrice, essa 
stessa, di suoni e strumenti”.
La rassegna partirà il 23 giugno al 
Sentiero per Fonte Sfilzi con 
l’Ensemble di Clarinetti “Melos” 
fondato e diretto da Michele 
Castelluccia, clarinettista 
ischitellano dalla prestigiosa 
carriera concertistica e didattica, e 
che guiderà i suoi allievi ed ex 
allievi, oggi validissimi musicisti, 
con i preziosi arrangiamenti ed 
interventi solistici di Ernesto 
Maiorano. 
Si proseguirà il 29 giugno nello 
stesso luogo con l’Ensemble 
“Umbra” formato da Luca D’Apolito 
(voce e chitarra battente), Benedetta 
Castelluccia (voce e flauto), 
Antonella Gallo (voce), Rosaria 
Lauriola (voce e chitarra classica), 
Pasquale D’Apolito (percussioni 
tradizionali) e Mario Manicone 
(clarinetto). Il terzo appuntamento è previsto il 

13 luglio in Località Baracconi, dove 
si esibiranno il Duo “Bovers”, 
composto dai sassofonisti Manuel 
Padula ed Emidio Ranieri, e il 
Settimino di Sax “Vertical City” 
formato da Michele De Crescentis, 
Irene Iannone, Giorgia De Santis, 
Giulia Mosca, Matteo Vecera, 
Manuel Padula ed Emidio Ranieri. 
L’ultimo concerto si terrà nel 
medesimo luogo il giorno 
successivo, domenica 14 luglio, e si 
intitola “Il Pop sulle Vie del Jazz”. 
Protagonisti saranno Patrizia 
Colafrancesco (voce), Fernando 
d’Anelli (chitarra) e Gualtiero 
Marangoni (contrabbasso). 
Tutti i concerti sono ad ingresso 
gratuito e inizieranno alle 11.30.
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IL FOGGIA E' A 
PIENO TITOLO 

SUL MERCATO, 
SCELTO IL 

NUOVO MISTER

Inserto sportivo



Esattamente 20 anni fa nasceva Foggia Channel la TV del Foggia Calcio che 
proponeva agli internauti la possibilità di seguire il mondo rossonero minuto 
dopo minuto su internet. La televisione, costruita e diretta dal giornalista 
Roberto Parisi (direttore oggi di Foggiacalciomania e di Lo Zac-Foggia Post e 
all'epoca riconosciuto come l'inventore delle web TV in Italia), trovò subito un 
grande risconto tra i tifosi anche se con i tanti problemi legati alla 
connessione ancora troppo lenta (c'erano le prime adsl) per poter seguire 
perfettamente uno streaming. Fu, comunque, la prima web TV, a cui ci lavorò 
anche Franco Petruzzelli) dedicata ad una squadra di calcio tra le società del 
Sud Italia tanto da avere immediatamente la disponibilità di Sky a trasmettere 
la TV su uno dei propri canali. Il grande lavoro fatto seguendo la squadra 
ovunque, offrendo interviste esclusive, immagini dai ritiri, filmati delle 
partite, purtroppo svanì con la cattiva gestione societaria di Coccimiglio. 
Venti anni dopo la platea della TV del Foggia potrebbe essere completamente 
diversa considerando che l’80% degli utenti si collegherebbero dagli 
smartphone con velocità di connessione tale da poter seguire uno streaming 
di alta qualità. Chissà se il Calcio Foggia 1920 non trovi il tempo per riproporre 
una TV dedicata al mondo rossonero, sarebbe una piacevole sorpresa per tutti 
i tifosi.

Venti anni fa nasceva 
Foggia Channel



CONTO ALLA ROVESCIA PER IL MISTER

In casa Foggia si sta entrando 
nella fase cruciale della 
programmazione per la prossima 
stagione con i tasselli del nuovo 
organigramma che pian piano 
stanno andando a collocarsi e che 
rappresentano i veri obiettivi del 
club rossonero. Dopo la scelta del 
Direttore Sportivo per il quale 
manca solo l’ufficialità 
dell’accordo con Domenico Roma, 
la passata stagione al Messina, 

da giorni sono cominciati a 
circolare i nomi di tecnici che sono 
accostati alla panchina del Foggia. 
Ai profili dei vari Modesto, Diana, 
Caneo, Maiuri da ieri il nome di 
Massimo Brambilla è più che una 
semplice ipotesi. Sembrerebbe 
che il nuovo diesse Roma e il 
Presidente Nicola Canonico 
abbiano allacciato contatti da 
diversi giorni con l’ex allenatore 
della Juventus Next Gen reduce da

DI TIZIANO ERRICHIELLO

MANCA SOLO LA FIRMA 
PER IL NUOVO ALLENATORE



stagioni positive sulla 
panchina dei bianconeri. 
Proprio nel torneo appena 
concluso ha condotto la 
seconda formazione del club di 
Via Druento ad un onorevole 
settimo posto nel girone B del 
Campionato di serie C con 54 
punti sfiorando la 
qualificazione alle semifinali 
dopo aver eliminato in 
sequenza Arezzo, Pescara e 
Casertana cedendo ai quarti 
alla promossa Carrarese che ha 
eliminato i ragazzi di Brambilla 
con due pareggi sfruttando il 
miglior piazzamento in 
campionato. Una stagione da 
incorniciare e la possibilità di 
confermarsi in una piazza 
come Foggia che vuole 
programmare una stagione 
ambiziosa. L’ex tecnico 
bianconero dovrebbe 
incontrarsi tra domani o al 
massimo giovedì con il 
Presidente Canonico e, in caso

di accordo economico e sui 
programmi, potrebbe mettere 
nero su bianco ed essere 
presentato ufficialmente alla 
stampa, con il diesse Roma, il 
prossimo 1 luglio. Nativo di 
Vimercate il tecnico brianzolo 
ha compiuto 51 anni lo scorso 4 
marzo e da calciatore ha 
militato nel Monza per ben 5 
stagioni tra B e C prima di 
approdare alla Reggiana, al 
Parma, al Bologna, al Torino 
che ha rappresentato la tappa 
più importante della carriera 
del centrocampista con cinque 
stagioni divise tra A e B prima 
di trasferirsi al Cagliari, al 
Mantova e concludere la 
carriera al Pergocrema in C1. A 
meno di sorprese, che nel 
calcio sono sempre dietro 
l’angolo, dovrebbe essere lui il 
nuovo condottiero sulla 
panchina del Calcio Foggia 
targato 2024-2025. I conto alla 
rovescia è iniziato. Vedremo.



DI DAVIDE PITEO

In attesa che ritorni in campo 
l’amato Foggia, torna prepotente 
l’azzurro dell’Italia che tanto 
appassiona anche gli sportivi 
foggiani, soprattutto quelli che per 
lavoro o per altri motivi vivono in 
Germania. i foggiani sparsi per il 
Mondo sono veramente tantissimi, 
ed essi vanno da Göppingen a 
Praga, da Amsterdam a Londra, da 
New York a Sidney e in molti altri 
paesi del mondo, dove vivono e 
lavorano. Dopo la bella 
prestazione offerta contro 
l’Albania, la febbre del tifo azzurro, 
per fortuna innocua (visto quanto 
accaduto con i tifosi serbi), si è 
diffusa come il virus della mucca 
pazza. Ed eccoli a fare i selfie e 
foto di gruppo dentro e al di fuori 
degli stadi tedeschi per 
immortalare un momento così 
importante evidenziando il 
legame con Foggia e con il Foggia.

Proprio con la terra tedesca la nostra città 
ha un legame particolare, non a caso 
siamo gemellati con la città di Goppingen, 
una ridente cittadina di 57mila abitanti 
legata a Federico II e per questo 
gemellatasi con la città di Foggia dal 1971. 

Foggiani sempre presenti, 
anche con la Nazionale

Ottimi i rapporti e frequenti gli 
scambi di prodotti tipici locali e 
le visite culturali, ma sono 
tantissime le famiglie foggiane 
che soprattutto nel dopoguerra 
e tra gli anni 70 ed 80, sono 
volate in Germania per lavorare 
prima nelle minieri di estrazione 
del carbone, poi in aziende 
automobilistiche. 
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